

Fête de l'école



En 2018, ABSIL va scintiller de mille feux lors de sa fête annuelle

**Réservez déjà la date du
SAMEDI 21 AVRIL 2018**

Un jury se constitue parmi les éducateurs et les professeurs d'ABSIL et une pré-sélection pour les spectacles est prévue au courant du mois de janvier. De nombreux stands ludiques et gastronomiques animeront la fête en toute convivialité.

Pour le plaisir de tous, vous êtes conviés à cet événement unique à partager en famille et entre amis.

**Venez nombreux encourager les talents d'ABSIL,
et profiter de la magie de la scène !**

